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Top 2 Einwohnerfragestunde

Frau Sievert äußert sich zum Verbrennen von Gartenabfällen und fühlt sich dadurch 
erheblich belästigt. Niemand führt Messungen durch um festzustellen, wie hoch der 
Grad der Luftverschmutzung ist und ein Verbot des Verbrennens wäre begrüßens-
wert. Zur Gestaltung der Bürgerwiese spricht sie an, dass es sicherlich auch preis-
wertere Möglichkeiten gibt, hier eine Verschönerung vorzunehmen. Der Bauhof 
muss  mehr für die Sauberkeit tun, neue Bänke werden nicht benötigt und die Bu-
chenhecken um die Bänke sollten erneuert werden. Weiterhin interessiert sie, was 
mit dem leer stehenden Gebäude in der Jahnstraße, Nähe Sportplatz, ist. Dazu ant-
wortet der Bürgermeister, dass dieses wieder belegt werden soll, sich aber bisher 
noch nichts getan hat. 


